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Assembleia de Freguesia de Alcanhões 

Ata n.º03/2016 

(Ata N.º13 de 2013/2017) 

Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezasseis pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, sob a Presidência de Luís Miguel Santana Justino, reuniu, em 

sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia, a Assembleia de Freguesia de 

Alcanhões, com a presença dos elementos da Mesa da Assembleia: Sr. Luís Justino 

(Presidente), Sr.ª Isa Escapa (Primeira Secretária), Sr. Carlos Pimenta (Segundo 

Secretário) e dos restantes membros da Assembleia de Freguesia: Sr. Jorge Antunes, 

Sr.ª Eunice Mendes, Sr.ª Teresa Ferra, Sr. José Fernando Almeida Gonçalves, Sr. 

David Branco e Sr. Luís Mendonça, assim como os elementos da Junta de Freguesia: 

Sr. Pedro Mena Esteves (Presidente), Sr. Luís Claudino (Tesoureiro) e Sr.ª Cristina 

Araújo (Secretário).--------------------------------------------------------------------------------- 

Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente da Assembleia, deu por 

iniciada a sessão e saudou todos os presentes.--------------------------------------------------. 

O Senhor Presidente da Assembleia solicitou que se passasse o período antes da ordem 

do dia, para o último ponto da ordem: “Outros assuntos de interesse para a 

Freguesia”, que foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

Como foi distribuída a todos a ata da Assembleia anterior, foi dispensada a sua leitura. 

Foi posta à votação sendo APROVADA COM CINCO (5) VOTOS A FAVOR E 

QUATRO (4) ABSTENSÕES.--------------------------------------------------------------------- 

Antes do início da Ordem de Trabalhos da Assembleia de Freguesia, foi lido em voz 

alta o Voto de Pesar, assinado pelos membros da Assembleia de Freguesia, pelo 

falecimento do Sr. Bernardino Escapa sendo aprovado por UNANIMIDADE após um 

minuto de silêncio.----------------------------------------------------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:------------------------------------------------------ 

I- Apreciação e Votação da Minuta de Aditamento ao Protocolo do Acordo 

de Execução e do Contrato Interadministrativo;-------------------------------- 

II- Apreciação e Votação Regulamento do Cemitério;----------------------------- 
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III- Apreciação e Votação do aditamento e alteração de taxas;------------------- 

IV- Análise do Relatório de Consultoria ----------------------------------------------- 

V- Outros assuntos de interesse para a Freguesia.---------------------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia começou a Ordem de Trabalhos com o Ponto Um 

: 1- Apreciação e Votação da Minuta de Aditamento ao Protocolo do Acordo de 

Execução e do Contrato Interadministrativo;------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Junta saudou os presentes e começou a explicar as rúbricas do 

aditamento aos protocolos que foram gerados pelo Município de Santarém.---------------- 

O Sr. Jorge Antunes colocou uma dúvida relativo a uma percentagem que estava 

inscrita no protocolo, sendo esclarecido, com a autorização do Executivo, pela 

funcionária da Junta de Freguesia, a Sr.ª Ana Figueiredo.------------------------------------ 

Não havendo mais dúvidas, o Sr. Presidente da Assembleia colocou a Minuta de 

Aditamento ao Protocolo do Acordo de Execução e do Contrato 

Interadministrativo a votação, sendo APROVADOS POR UNANIMIDADE.----------- 

Passou-se de seguida ao Ponto dois da Ordem de Trabalhos: Apreciação e Votação 

do Regulamento do Cemitério.------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta começou por explicar o Regulamento do Cemitério, tendo 

como objetivo principal a regulamentação dos procedimentos que são efetuados no 

Cemitério.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Jorge Antunes questiona o Artigo 2º, nº 2 alínea a), ao qual é respondido, pelo 

Sr. Presidente da Junta, que os naturais de Alcanhões, na altura do falecimento residam 

fora de Alcanhões, podem na mesma ser inumados no Cemitério de Alcanhões.----------- 

O Sr. José Fernando alerta que as medidas de profundidade são de 1,15m, mas tem 

verificado, em alguns funerais recentes, que existem campas perpétuas com 

profundidade inferior.------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais questões, o Sr. Presidente da Assembleia colocou a o 

Regulamento do Cemitério a votação, sendo APROVADO POR UNANIMIDADE.--- 

Passou-se de seguida ao Ponto três da Ordem de Trabalhos: Apreciação e Votação 

do aditamento e alteração de taxas.------------------------------------------------------------- 
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O Sr. Presidente da Junta passou a explicar as rúbricas e quais os valores que iria 

alterar e inserir de novo no mapa de taxas da freguesia. Mais informou que estas 

alterações tiveram em consideração as taxas praticadas nas freguesias limítrofes.--------- 

Acrescentou que a Junta de Freguesia de Alcanhões não tem qualquer obrigação legal 

de fazer os transportes escolares, mas tendo em consideração a necessidade do serviço, 

apesar de não receber qualquer contributo estatal ou camarário, iria continuar a realizar 

com o apoio taxado aos utilizadores, subindo 1,5€/mês ao valor atualmente praticado.--- 

A Sr.ª Teresa Ferra pediu a palavra para informar que concordava com todas as taxas 

exceto com a dos transportes escolares, argumentando que esta não devia de existir.----- 

A Sr.ª Isa Escapa comentou e sugeriu algumas alterações às rúbricas.---------------------- 

Não havendo mais questões, o Sr. Presidente da Assembleia colocou o aditamento e 

alteração de taxas a votação, sendo APROVADO COM SETE (7) VOTOS A FAVOR 

E DOIS (2) CONTRA.------------------------------------------------------------------------------ 

Passou-se de seguida ao Ponto quatro da Ordem de Trabalhos: Análise do Relatório 

de Consultoria.-------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar o relatório elaborado pelo Executivo em 

conjunto com a empresa de consultoria que espelha a atividade do Executivo no terceiro 

trimestre.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais dúvidas ou questões, passou-se de seguida ao Ponto cinco da 

Ordem de Trabalhos: Outros assuntos de interesse para a Freguesia.------------------ 

Foi dada palavra ao Sr. Presidente da Junta que informou que o relatório de atividades 

do 3º trimestre de 2016, com as seguintes atividades:------------------------------------------ 

• Foram feitos trabalhos de limpeza, com roçadoras em várias ruas da Freguesia.--  

• Foram curadas bermas e passeios, assim como pequenos arranjos em várias ruas. 

• Foi dado apoio logístico à realização do aniversário do Centro de Dia de santa 

Marta, assim como um pequeno apoio financeiro.---------------------------------------------- 

• Foi dado um apoio financeiro ao grupo de dadores de sangue de Alcanhões, para 

a realização do seu aniversário.-------------------------------------------------------------------- 
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• Organizou-se a Feira de Santa Marta com a participação dos artesãos e 

empresários da freguesia, com insufláveis para as crianças e com a participação ativa 

das associações e entidades da nossa Freguesia.------------------------------------------------- 

• Foi dado apoio logístico à realização da festa do 42º aniversário da APA, assim 

como apoio financeiro para a realização de obras na sua sede.-------------------------------- 

• Limpeza e pintura da Fonte do Povo.----------------------------------------------------- 

• Reparação de rotura na Fonte de Santo António.--------------------------------------- 

• Limpeza geral e pequenos arranjos nos restantes fontanários.------------------------ 

• Manutenção e limpeza dos sanitários públicos.----------------------------------------- 

• Intervenções com pequenos arranjos e limpeza no JI e EB1.------------------------- 

• Foi pintado a frente do cemitério, assim como caiados os restantes muros.-------- 

• Realizou-se o passeio dos avós ao Concelho de Coruche.----------------------------- 

• Colocação de Ar condicionado na secretaria da Junta.--------------------------------- 

• Reunião com o Sr. Presidente da Câmara, onde foram abordados assuntos de 

interesse para Alcanhões.--------------------------------------------------------------------------- 

• Participação nas reuniões de abertura do ano letivo, no JI e EB1.-------------------- 

O Sr. Presidente relatou uma situação referente à baixa do funcionário Alberto Leiria, 

em que o Presidente presenciou que o funcionário estava em serviço em estado 

alcoólico e seguidamente o funcionário entrou de baixa médica.----------------------------- 

O Sr. Jorge Antunes informou que a rua José Burlamaqui Gaspar está em muito mau 

estado de conservação, solicitando à Junta de Freguesia intervenção. Questionou 

também de quais as diligências que tem de efetuar de forma a que o caixote do lixo da 

rua José Burlamaqui Gaspar, mude de sitio, pois o cheiro é insuportável, devido ao mau 

uso e à falta de limpeza do mesmo.---------------------------------------------------------------- 

O Sr. Carlos Pimenta questionou de quais foram as intervenções do IEP na estrada 

principal.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta informou que já questionou o executivo da C.M.S. relativo 

à ausência de limpeza dos contentores e que a resposta da C.M.S. foi que está a ser feito 

um novo concurso para limpeza de contentores das freguesias a norte do Concelho de 
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Santarém. De qualquer forma é de bom senso a boa utilização dos contentores, sendo 

que todos os fregueses podem comunicar deficiências e maus usos dos contentores 

diretamente à Junta e à C.M.S.--------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais intervenções dos membros da Assembleia, encerrou-se a Ordem de 

Trabalhos e passou-se de seguida ao Período de Intervenção do Público---------------- 

O Sr. Pedro Branco comentou que a Junta de Freguesia podia criar um procedimento 

com vista a ter um mecanismo de responsabilização de indivíduos que tenham mas 

condutas, a fim de prevenir casos reincidentes após alerta por parte da Junta..------------- 

O Sr. João Pintassilgo comentou a situação do funcionário da Junta que o Sr. 

Presidente da Junta trouxe à Assembleia.------------------------------------------------------ 

O Sr. Isaac Escapa alertou acerca de um caminho rural que está a precisar de trabalho 

de máquina, de forma a ficar definido.------------------------------------------------------------ 

A Sr.ª Vanessa Batista comentou acerca dos transportes escolares que no ano anterior 

tinha enviado uma carta ao executivo para reduzir a mensalidade, pois tinha dois filhos 

a usufruir deste serviço e que este pedido foi-lhe negado.-------------------------------------- 

O Sr. Jaime Cunha comentou as tabelas de preços de transportes escolares e outros 

serviços e acrescentou ainda que os assuntos vindos a Assembleia de Freguesia são 

oficialmente públicos, e como tal pode haver consequências do que aí é tratado, 

havendo necessidade de estar preparado para isso.---------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta esclareceu os comentários e sugestões.-------------------------- 

Não havendo intervenções e não tendo mais assunto a tratar, o Sr. Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, depois de 

lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente, por mim, Primeira Secretária, que a 

secretariei e pelo Segundo Secretário.----------------------------------------------------------- 
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